

# SPORT

3/2011



**Baumgartner Damen  
sensationoell**  
Seite 2

www.askoe-burgenland.at



Billard: Acht Medaillen - S. 8



Tauchen bejubelt Medaillenregen - S. 7

## Landesmeisterschaft

Barbara Bitriol, Lizenzspielerin des ASKÖ BSV Pegasus Eisenstadt, holte bei der bgld. Damen-Landesmeisterschaft in Pool-Billard die Silber-Medaille. Gespielt wurde erstmals in der neuen Disziplin 10er-Ball. Für Bitriol war dies bereits die 18. LM-Medaille im 18. Bewerb seit Verbandsgründung.

Die Herren spielten ihre 19. Landesmeisterschaft, ebenfalls in 10er-Ball. Da Roland Glöckl (ASKÖ BC Deutschkreutz), gegenwärtig Bestplatzierte der burgenländischen Pool-Billard-Rangliste, erstmals nicht die Medaillentränge erreichen konnte, muss er diesen Rekord nun mit Bitriol teilen.

## Jugend-Nationaltraining

Alfred und Barbara Bitriol nutzten im Juli die Gelegenheit um dem letzten Jugendnationaltraining vor der EM in Klagenfurt einen Besuch abzustatten.

Der vierstündige Besuch wurde genutzt um sich zahlreiche Tipps für die Nachwuchsbetreuung zu holen. So sollen z.B. Kinder mit einem Erwachsenenpaar das Spiel erlernen.

# Burgenland räumte bei der ÖM ab!

**Gleich acht Mal Edelmetall ging bei der ÖM an das Burgenland. Daniel Gollnhuber war top.**

Im Juli fanden in Salzburg die Österreichischen Meisterschaften in Pool-Billard statt.

Der Burgenländische Billard-Sport-Verband/Sektion Pool war mit 24 Sportlern und Funktionären angereist.

Gespielt wurden sämtliche Disziplinen: 8er-Ball, 9er-Ball, 10er-Ball und 14/1 endlos.

Am Ende der Großveranstaltung durften sich die Burgenländer über insgesamt acht Medaillen freuen. Daniel Gollnhuber (Poolplayers Oberschützen/Bad Tatzmannsdorf) erspielt Gold, Silber



**Barbara Bitriol und Co. sorgten bei der ÖM für einen Medaillenregen.**

(2x) und Bronze bei den Junioren. Patrick Butora (BSV Pegasus Eisenstadt) erkämpfte Gold in der Kategorie Schüler. Jakob Reumann (BC Deutschkreutz) holte, ebenfalls in der Kategorie Schüler zwei Bronzene. Barbara Bitriol (BSV Pegasus Eisenstadt) erreichte bei

den Damen mit Bronze ihre zweite ÖM-Medaille nach 2007. Bei den Knirpsen wurde statt 14/1 endlos ein Technikbewerb ausgetragen, bei dem Franz Wolf (BSV Pegasus Eisenstadt) den ausgezeichneten 3. Platz belegte und somit einen Pokal erhielt.